

Retour sur les examens du Baccalauréat 2017 avec le témoignage de Florian Lalande, élève en terminale L au lycée André Malraux, à Allonnes. Le lycéen raconte son ressenti, ses appréhensions ainsi que ses projets pour l'avenir.

Comment as-tu vécu les épreuves du Baccalauréat ?

J'ai assuré dans les matières aux coefficients les plus forts, comme la philosophie, donc je suis confiant. Dans l'ensemble, tout s'est bien passé, mais attendons les résultats pour crier victoire !

Quelle a été l'épreuve la plus difficile selon toi ?

L'Histoire-géographie pour deux raisons. D'une part, je ne me suis pas assez préparé. Et d'autre part, nous n'avons pas eu de chance car nous sommes tombés sur une composition en Histoire et un croquis en Géographie. Ce qui n'était pas prévu dans nos pronostics... Donc, j'ai fait de mon mieux.

Si tu obtiens ton diplôme, qu'as-tu prévu de faire l'an prochain ?

Je projette de partir un an comme Étudiant d'Échanges aux États-Unis. Grâce à ce séjour dans le Nebraska, je pourrais revenir quasiment bilingue et enrichi par cette expérience. Ainsi, ce « break » dans ma scolarité ne peut être que bénéfique pour moi à long terme.

Propos recueillis par Guillaume HOUDANT.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)